
Lago de Chápala
sigue en descenso

EL OCCIDENTAL	Guadalajara esté extrayendc
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GUADALAJARA Jal OEM Infor
mex Preocupa a los habitantes de
Chápala la disminución en el nivel
del agua del Lago de Chápala ya que
dicen del año pasado a estas fechas
ha bajado por lo menos un metro

Ricardo Montes lanchero con
más de 15 años de laborar en el fa

moso lago paseando a los turistas
dice que el nivel del agua ha baja
do en promedio un metro a partir de
que terminó la temporada de lluvias
del 2008 también le atribuye el que

Guadalajara esté extrayendo agua
del lago y sobre todo en últimas fe
chas a la evaporación que está ma
tando el Lago de Chápala

Es preocupante todo lo que ha
bajado pero parece que las lluvias
vienen muy buenas y esperemos
que el lago logre recuperar este me
tro que ha bajado dijo Ricardo

La disminución de agua es evi
dente ya que en algunas partes dón
de hay cemento se puede observar
la marca que el agua dejó y que aho
ra queda como único testigo de que
existió ese nivel de agua en el lago el
más grande de México
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